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BENI CULTURALI Il sindaco Di Girolamo, l’assessore Ruggieri e l’onorevole Milazzo hanno protestato con Crocetta

Nei giorni scorsi abbiamo dato notizia delle
nuove nomine nel settore dei beni culturali
da parte della Regione Sicilia. Tra le novità
più rilevanti, l'accorpamento del Museo Li-
lybeo (che comprende anche il Parco ar-
cheologico) con il Museo Pepoli di Trapani,
sotto la direzione di Luigi Biondo. Un prov-
vedimento che rientra in una logica di spen-
ding review legata al taglio dei dirigenti
regionali e che finisce per premiare le realtà
più grandi o che hanno una storia più lunga
alle spalle. La decisione della Regione ha
comunque suscitato non poche perplessità
tra quanti, per varie ragioni, si sarebbero
aspettati una scelta diversa. Tra questi, anche
Enrico Caruso, direttore del Parco archeolo-
gico di Selinunte, che lo scorso autunno era
stato anche nominato alla guida del Museo
Lilybeo. “Ho trovato strana la decisione
della Regione – ammette Caruso -. Il Pepoli
è uno dei musei più belli della Sicilia, ma è
un museo fermo per la parte archeologica,
si basa su collezioni. Il Museo Lilybeo è una
realtà diversa, con una grande potenzialità

archeologica, sebbene per il 70% sia stata
distrutta per la realizzazione di costruzioni
edilizie. A Capo Boeo è emerso solo il 10%
di quello che c'è, il resto è da scoprire. Se-
condo me, quello di Marsala deve per forza
essere considerato un museo in crescita.
Quando sono arrivato l'ho trovato fossiliz-
zato nella stessa visione del 1986, quando
venne inaugurato, e che a sua volta era frutto
di una mostra del 1983 curata da me. Adesso
il museo ha altre esigenze. Abbiamo fatto un
lavoro di riorganizzazione da un punto di
vista cronologico e topografico e c'è ancora
tanto da scoprire. Per questo non capisco
perchè andare ad accorpare con un museo

statico un museo con un parco in crescita. Il
Museo di Marsala può solo aumentare i suoi
spazi e le sue esposizioni. Avrebbe avuto più
senso fare come a Palermo, con la creazione
di un polo archeologico in provincia”.
Un'ipotesi, quest'ultima, che avrebbe asso-
ciato il Museo Lilybeo con quello di Seli-
nunte e che secondo alcuni sarebbe stata una
scelta più logica. In ogni caso, l'accorpa-
mento (o declassamento, come lo ha definito
qualcuno) comporterà anzitutto una perdita
di autonomia per il Museo Lilybeo, con ine-
vitabili effetti anche da un punto di vista eco-
nomico. [ ... ]

...continua in seconda

GIOVANNI BATTISTA MANUGUERRA

LA NAVE PUNICA

CRONACA

Coltiva marijuana,
arresto un 25enne

Durante un servizio mi-
rato, i militari della Sta-
zione di Marsala, sotto

la guida del maresciallo France-
sco Barbera e coadiuvati dallo
Squadrone Eliportato “Caccia-
tori di Calabria”, hanno rinve-
nuto nel terreno di pertinenza
dell’abitazione di Giovanni Bat-
tista Manuguerra, 25enne mar-
salese, 9 piante di marijuana di
varia statura. Il tutto è avvenuto
durante una perquisizione domi-
ciliare svolta dai militari del-
l’Arma dopo che, passati in
quella zona, avevano avvertito il
classico odore acre emanato
dalle piante di cannabis. Durante
la perquisizione è stato anche
rinvenuto materiale solitamente
utilizzato per la pesatura ed il
confezionamento della sostanza
stupefacente nonché tutto l’oc-
corrente per curare la crescita
delle piante. Per questi motivi
Manuguerra è stato immediata-
mente condotto presso gli uffici
di “Villa Araba” per gli accerta-
menti del caso, al termine dei
quali è stato dichiarato in arresto
per la coltivazione e produzione
di sostanza stupefacente. Su di-
sposizione della Procura della
Repubblica, il giovane è stato
condotto presso la propria abita-
zione agli arresti domiciliari a di-
sposizione dell’autorità
giudiziaria in attesa del rito diret-
tissimo da celebrarsi nei prossimi
giorni dinanzi il Tribunale lilibe-
tano. Il numero di piante rinve-
nute dai Carabinieri negli ultimi
due mesi, aggiornato alla luce di
quest’ultima operazione, sale a
più di 18mila con oltre 10 sog-
getti arrestati, a cui vanno ag-
giunte altrettante persone
segnalate alla prefettura quali as-
suntori. Tutto ciò a testimonianza
del grande impegno profuso dai
militari dell’Arma per il contra-
sto all’intero sistema dello spac-
cio di sostanze stupefacenti,
intensificatosi dopo l’omicidio
del maresciallo Silvio Mirarchi.

Museo Lilybeo: disappunto e stupore per l'accorpamento
con il Pepoli. Il direttore Caruso: “Una decisione strana”
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MARSALA /1

Fondi per la Chiesa
SS. Pietro e Paolo

Nell’ambito degli
adempimenti con-
nessi alla gestione

del Fondo Edifici di Culto,
è stata realizzata da parte
della Prefettura di Trapani e
della Soprintendenza ai
Beni Culturali, nel corso
dell’ultimo biennio, un'in-
tensa attività rivolta agli in-
terventi di messa in
sicurezza di alcuni sacri
edifici della Provincia.
L’esito del monitoraggio ha
evidenziato l’urgenza di al-
cuni interventi di messa in
sicurezza la cui realizza-
zione è stata resa possibile
grazie ai finanziamenti ri-
chiesti ed ottenuti da parte
del Ministero dell’Interno.
Tra gli edifici messi in sicu-
rezza, anche la Chiesa SS.
Pietro e Paolo di Marsala. 

EVENTI

Oggi si presenta
l'Estate marsalese

Dopo le polemiche
sui mancati eventi
estivi, nel rispetto

dei tempi, sostanzialmente
per l'assenza di fondi e
dopo le dimissioni della
Commissione Turismo e
Spettacolo, questa mattina,
alle ore 10.30, il sindaco di
Marsala Alberto Di Giro-
lamo, ha convocato una
conferenza stampa nella
Sala Giunta del Palazzo
Municipale. Per l'occasione
il primo cittadino, illustrerà
il programma delle inizia-
tive estive che si terranno a
Marsala alla presenza degli
assessori. 

MARSALA /2 C’era un’anomalia sul fondo della vasca. La riapertura è prevista per settembre

Lavori alla vasca della piscina comunale
Cominciati i lavori di sostituzione del telo della piscina

comunale di Marsala. L'impresa incarica della manu-
tenzione ha iniziato dalle pareti della vasca, per poi

proseguire a rimuovere l'intero pvc che contiene l'acqua del-
l'impianto. E' questo l'ultimo intervento per rendere fruibile la
piscina comunale: un fatto sopravvenuto, che ha causato il pro-
lungarsi dei lavori e il rinvio dell'apertura al pubblico. In pra-
tica, ulteriori sopralluoghi accertarono quell'anomalia sul
fondo della piscina, con il telo rovinato nei tratti in cui si sal-
dano gli strati di pvc telato. Per adeguare l'impianto alla nor-
mativa imposta dalla Federazione Italiana Nuoto Agonistico
(FINA), si è reso pertanto necessaria l'acquisto di un nuovo
telo – spesa che si aggira attorno a 50mila euro – ed essere
così pronti, per settembre prossimo, alla riapertura della pi-
scina. Qui, la gestione è già stata affidata all'Associazione

Temporanea di Imprese composta dalla capofila Blu Water,
Aquasport e Italica con sede a Roma. Secondo quanto riferito
all'assessore Salvatore Accardi dal direttore dei lavori, questi
dovrebbero essere ultimati fra un mese e, probabilmente, la
piscina riaprirà a settembre.

INIZIATIVE L'associazione a difesa del cittadino denuncia lo stato di degrado della zona nord del marsalese

Codici: "Birgi Sottano in stato di abbandono"
Lido Birgi Sottano/novi in questo

periodo è affollato di bagnati e
famiglie eppure la zona appare

in stato di abbandono totale. Quattro
cassonetti della spazzatura non bastano
a far fronte a circa 2000 persone che si
riversano in questo tratto di costa. L'as-
sociazione Lido Birgi Sottano, presie-
duta da Carmelo Piacentino, si è rivolta
a CODICI per diffidare l'Amministra-
zione comunale ad intervenire urgente-

mente nelle aree incolte nell'area. Dopo
diverse segnalazioni, l'Ente non ha mai
provveduto ad una derattizzazione, di-
sinfestazione o pulizia straordinaria.
"Chiediamo anche, ai sensi dell’art. 36
commi 1 e 2  del regolamento per la di-
sciplina dell’imposta unica comunale
(IUC), la riduzione in misura del 60%
del tributo in quanto le abitazioni di-
stano oltre 500 metri dal  luogo di rac-
colta, considerato che per le finalità del

comma 1 la distanza viene calcolata a
partire dal ciglio della strada pubblica",
hanno fatto sapere Vincenzo Maltese
segretario di Codici e Carmelo Piacen-
tino di Lido Birgi Sottano/Novi. Per
quanto concerne la pulizia dell'arenile,
CODICI chiede che l'Amministrazione
Di Girolamo controlli la corretta ese-
cuzione dell'appalto e se del caso ap-
plichi le penalità previste.

POLITICA La consigliera d’opposizione chiede all’assessore Ruggieri quali sono gli interventi nel settore

Rosanna Genna: “Cosa si fa per le fasce deboli?”
Con una nota indirizzata al sin-

daco di Marsala Alberto Di Gi-
rolamo, la Consigliera

comunale di minoranza Rosanna
Genna, commenta la nota inviata alla
Commissione Politiche Sociali dall’as-
sessore al ramo Clara Ruggieri. “Ho vi-
sionato attentamente i 19 punti
deliberativi che l’assessore dichiara di
avere proposto ed ho constatato che non
sono altro che prese d’atto. Nessuna
iniziativa politica a favore delle fasce

deboli della Città malgrado le emer-
genze sociali siano tante”, scrive la
Genna. L’ex vice presidente del Consi-
glio comunale fa riferimento alle di-
chiarazioni rese dal Commissario
Franco Mannone, alle nostre testate, re-
lativamente alle difficoltà di avere un
incontro con l’Amministrazione per di-
scutere della grave situazione della
Casa di Riposo “Giovanni XXIII”.
Dopo avere illustrato quelli che se-
condo lei sono i fatti, la Consigliera si

chiede: “In quali mani sono finiti i ser-
vizi sociali nella nostra Città? A cosa
serve l’assessore se non è in grado di ri-
spondere alle esigenze del territorio?
Quali sono gli interventi sociali prodotti
fino ad oggi e quali, l’assessore Rug-
gieri, intende portare avanti?”. La
Genna poi attacca anche la Presidente
della Commissione Politiche Sociali,
Linda Licari, accusandola di avere
avallato l’inefficienza dell’assessore. 

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Museo Lilybeo: disappunto e stupore per l'ac-

corpamento con il Pepoli. Il direttore Caruso:

“Una decisione strana” ] - “Se ci fosse stato un
riconoscimento del Parco a tutti gli effetti – spiega
ancora Caruso – gli introiti sarebbero potuti rima-
nere all'interno della struttura. L'Ars sta discu-
tendo la possibilità di far trattenere ai parchi
almeno il 30%. Attualmente non resta nulla, vanno
tutti alla Regione che poi li dirotta verso edilizia,
sanità o lavori pubblici. Siamo come una vacca
grassa da mungere, ma con poco fieno da man-

giare”. La notizia dell'accorpamento con il Museo
Pepoli è stata accolta con disappunto anche dal-
l'amministrazione comunale e nei giorni scorsi il
sindaco Alberto Di Girolamo, l'assessore alla cul-
tura Clara Ruggieri e la parlamentare regionale
Antonella Milazzo sono andati a Palermo per par-
larne con il presidente Rosario Crocetta. “Non ab-
biamo intenzione di restare fermi – sottolinea la
Ruggieri – e intendiamo fare di tutto affinchè il
Parco possa avere la sua autonomia, con tutto il ri-
spetto per il nuovo direttore, che è una persona

competente”. “Con il buon senso – aggiunge la
Milazzo – si capisce che il percorso del Museo Li-
lybeo non può essere diverso da quello che si stava
delineando con il decreto dello scorso anno con
cui l'assessore Purpura aveva disposto anche la ri-
perimetrazione del Parco. Crocetta ci ha dato la
sua disponibilità a salvaguardare questo percorso.
Mantenere una soggettività autonoma, significhe-
rebbe avere un'autonomia gestionale e finanziaria
importante in vista di uno sviluppo culturale e tu-
ristico”. [ vincenzo figlioli ]

UN MOMENTO DEI LAVORI

Riappropriarsi degli spazi pubblici di Petrosino finora
abbandonati e degradati attraverso la progettazione di
installazioni artistiche. Oggi gli artisti della II edizione
del concorso “Art’s Oasis” cominceranno a realizzare le
loro opere di street art per le vie di Petrosino. Il primo
murales sarà realizzato da Jilia “Debasse” Boria in via
Ugo La Malfa. Il concerto dei “Mauro Carpi Quintet” a
causa delle cattive condizioni meteo è stato posticipato
a lunedì 18 alle ore 21 al Biscione. Gli altri eventi in
programma sono: domani mattina al Biscione dalle 8 il
mercato del Biologico e Km zero della CIA; dalle 10
l’itinerario naturalistico delle Guardie Ambientali “Tri-
nacria”; alle 20 sempre al Biscione, alle 21, la band
“Found” in concerto e alle 21 gli stand di Mostra e Mer-
cato dell’artigianato; domenica 17 luglio, alle ore 21, al
Biscione atmosfera lo spettacolo di danze medievali or-
ganizzato dall’A.S.D. Levi Dance School.

Arte e mercati a
“Petrosino Estate”
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Il gruppo folk marsalese “I Pic-
ciotti di Matarò”, diretto da
Massimo Gabriele, vola in Li-
tuania per rappresentare l’Italia
al Festival Internazionale del
Folklore “Parbeg Laivelis” . Il
festival si svolgerà nella città di
Klapeida dal 14 al 20 luglio ed
è uno dei più grandi festival cul-
turali etnici della Lituania occi-
dentale organizzati dalla
CIOFF. Tanti altri paesi saranno
presenti alla manifestazione. I
Picciotti sono stati invitati dal
Presidente e direttore Nijole
Sliužinskienė del centro Etno-
culture di Klaipede e dalla co-
ordinatrice e organizzatrice Rita
Šukienė. “Parbeg Laivelis”
nasce nel 1992 ed è la sua
18esima edizione. Gli eventi del
festival si svolgono nelle acque
lagunari Dane e Dane, ormeg-
giata di navi a vela. Uno degli
eventi principali del festival è
traghettare con “Canti e danze
su traghetto”.

COSTUME

I Picciotti di Matarò
volano in Lituania

Le associazioni Ast Strutture
Turistiche di Marsala e la “Pro
Birgi”, rispettivamente guidate
da Gaspare Giacalone e da
Franco Gambino, daranno vita
alla rassegna estiva di grande
musica dal titolo “nel... Sogno
di una dolce notte d'estate”. La
prima serata si terrà il 20 luglio
con il liutista Gabriele Di Pietra
e il chitarrista classico Carlo
Barbera. Gli eventi si terranno
alla Laguna dei Fenici B&B.

EVENTI /2

A Birgi rassegna
per la Laguna

MUSICA Al Sibiliana Village di Marsala una notte con la dancehall dell'artista calabrese

“Dancehall Summer” questa sera arriva Manzish
Sono iniziate con grande successo le

notti del “Sikulamente Dancehall
Summer 2016”, il mega evento or-

ganizzato da Sikulamente Sound in col-
laborazione con Sibiliana – Gruppo
Cantine Europa, con l'obiettivo di allie-
tare le calde serate lilybetane con i suoni
del reggae, del roots e della dancehall. Ad
ospitare la manifestazione, la location del
Sibiliana Village (in contrada Fossarunza,
205) che vede l'esibizione, per tutta
l'estate, di grandi protagonisti della scena
reggae siciliana e del Sud. Da sempre
sensibili ad organizzare sul territorio
eventi con artisti nazionali o internazio-
nali, i Sikulamente Sound ripropongono
la “Dancehall Summer 2016” ogni ve-
nerdì a partire dalle ore 22. Il calendario

prosegue questa sera con Manzish. Dalla
Calabria l'artista fondatore del progetto
Royal Beat Sound, ha dato vita a diversi
eventi e collaborato con artisti internazio-
nali come General Levy – ospitato dai Si-
kulamente a Marsala qualche anno fa -
affascinato com'è dal lavorare su basi hip
hop e dancehall già all'età di 16 anni.
Tanti sono i singoli sfornati da Massimi-
liano “Manzish” Cubello, che ha all'attivo
Ep e dischi. Ha partecipato a diversi ed
importanti contest musicali, tra cui il
Contro Radio Rock Contest ed il Roto-
tom Sunsplash. Sponsor sono Cantine
Europa, Crux; media partner
itacanotizie.it ed il quotidiano Marsala
C'è. Per i non residenti, è possibile sostare
nell'area attrezzata del Sibiliana Village.

EVENTI /1 A SS. Filippo e Giacomo feste di borgata, canti folkloristici, sagre e tornei in piazza

Prosegue stasera il Festival del Tramonto
Ha preso il via ieri il “Festival del

Tramonto” nella piazza antistante
la chiesa di SS. Filippo e Giacomo.

La manifestazione è organizzata da: Comi-
tato Festival del Tramonto, comitato parroc-
chiale SS. Filippo e Giacomo, Comitato I
picciotti da Conca, Gruppo Giovani SS. Fi-

lippo e Giacomo-Trinità e le associazioni
“RiscopriAmo il Ricamo”, AMA- Associa-
zione Mamme Attive, Emozione Danza e
Pachamama e conta sul patrocinio del Co-
mune. Questa sera dalle 20.30, si terrà la
“Festa di borgata – Chiano du Cursu
Ranne” a base di canti e poesie popolari. Si

esibiranno il Gruppo Folkorico “Marsala
n’Festa”. Serata dei “Giovani senza tra-
monto” con esposizione di scope di gium-
mara e culture in tufo di Peppe Genna ed
altri. A seguire la “Sagra dei babbaluceddri”
con degustazione di prodotti locali. Per con-
cludere con: il “Torneo di baddre”.

...Lodata sempri sia... la Santa di li Santi “Rusulia”     
M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di

Franco Gambino

Narrano i “cuntastorii”, che alla corte del re di Sicilia, Gu-
glielmo il Buono, c'era un cavaliere, parente del re, di nome
Sinibaldo, signore del monte Quisquina; il quale aveva una
figlia, giovinetta bellissima, che si chiamava Rosalia, vir-
tuosa e tutta data alla preghiera. Ora molti la domandavano
in isposa, ma essa si rifiutava, perché voleva consacrarsi a
Dio; e per sottrarsi alle nozze, fuggì di casa. Pellegrinando,
andò a ricoverarsi in certe grotte del monte Quisquina, dove
visse, cinta di rozzo saio, nutrendosi di erbe e bevendo acqua
fresca con una ciotola. Così passava i giorni in penitenze e
in preghiere. Dal monte Quisquina, a piedi, valicando aspre
montagne, venne verso Palermo: arrampicatasi sul monte
Pellegrino, vi trovò una grotta, e ne fece la sua abitazione.
Ivi trascorse il resto della sua vita; ivi morì ignorata: ma poi
la fama del suo peregrinare si sparse; e sul monte Pellegrino
fu eretta una piccola chiesa in suo onore. Se non che, non si
sapeva dove fosse sepolta, per quante ricerche si facessero.
Nel 1624 Palermo fu afflitta da una fiera pestilenza; la gente
moriva a centinaia, e non valevano rimedi di medici, né pre-
ghiere e penitenze ad arrestarla. A chi ricorrere? Quand'ecco
un giorno un cacciatore si presenta all'arcivescovo, e gli dice
di aver veduto santa Rosalia, che gli aveva indicato il punto
preciso dove erano le sue ossa; e lo aveva incaricato di farle
togliere e trasportarle in Palermo. E allora vanno sulla mon-
tagna; trovano una grotta, scavano, e proprio nel punto in-
dicato trovano le ossa. Era il 15 di luglio !-  Subito le
mettono in un'urna, le portano in processione per tutta la
città, e le depositano nel Duomo, dove poi fanno alla Santa
un'arca d'argento, che è una bellezza. La peste indi a poco
cessò; santa Rosalia fu dichiarata patrona della città di Pa-
lermo; e ogni anno in luglio si celebrano grandi feste, che

una volta duravano dall'11 al 15 luglio, poi si restrinsero a
tre giorni. Si chiamavano “U Fistinu”; e un tempo erano così
magnifiche e famose, che da ogni parte accorreva gente a
Palermo per ammirarle .(da bibliogr.Luigi Natoli)………
……e come non riportare oggi un momento di vita di
quell’epoca…..riportatoci, ancora, dal Natoli….dal rione
più vicino alla Santuzza….”La Vucciria” ……siamo in-
torno al 1700……sintiti :”- In quel tempo, il titolo di “si-
gnore” lo pretendeva, perché Re della “VUCCIRIA” e
perché era ben voluto a corte; era…diceva lui…. amico del
Vicerè !-  Di nome era certo che “u Tavirnaru r’à Chiazza”
lo conosceva. Ma non così di “facci” (faccia). Parrebbe in-
credibile come i diversi quartieri della stessa città fossero
estranei, quasi appartenenti a città diverse e lontane; v’era
gente del Cassaro che non era andata mai a S.Antuninu; e si
possono ancora trovare nell’Archivio Comunale istanze del
Pretore perché si impedisse  a quelli, mettiamo, dell’Alber-
gheria di andare alla Conceria. Per questa ragione Gero-
nimo, le cui gesta erano limitate nel mercato e nei dintorni,
era sicuro di non essere conosciuto di persona. Nell’altra ta-
verna di S. Domenico, sua abituale dimora e luogo, eserci-
tava il suo ufficio di "Re". Era per così dire la taverna regina
degna di accogliere il re; non era affumicata quanto le altre,
e oltre alla prima stanza, che serviva al pubblico ne aveva
una seconda, dove Geronimo “riceveva”; imbiancata così
per dire, non aveva che una tavola e tre o quattro sedie sudice
e ‘traballanti’. Aveva una finestra e una porticina, che davano
in un vicoletto di quelli che s’intersecano intorno al largo
che fu detto della Lumia; porticina strategica, in caso che
venisse alla polizia il desiderio di farvi una capatina, cosa
che non capitava mai. Gli avventori che frequentavano la

taverna la mattina e la sera, appartenevano alla categoria dei
sudditi del Re della “Vucciria”; il tavernaio era della stessa
combriccola, e viveva di ‘un tanto per cento’ sulle oneste
entrate di quegli onestissimi avventori. Quando Geronimo
era entrato, due di quelli avevano appunto messo mano ai
coltelli e si studiavano, mentre quattro altri si erano disposti
in giro per assistere al duello. Ma all’ingresso di Geronimo
i due abbassarono le armi. Geronimo li guardò un minuto,
e disse: - Ma picchì un continuati ?... La sua voce era ta-
gliente come un rasoio, e quei due sorrisero a denti stretti,
divenendo un po’ pallidi; poi u Giarrusso… disse per scu-
sarsi:- “Scherzavamo, Don Geronimo, scherzavamo! È
vieru, Faccitrippusa? “-….Pi la vista ru l’uocchi ! - Sì, eh?
Allora prendetevi questa; – e appioppò due paia di calci a
ciascuno, aggiungendo: – Un’altra volta non vi permettete
più di sghizzari davanti a mia ! “-- Le dico io la verità... –
stava per dire Nunzio lo Sbirro, ma Geronimo gli diede sulla
voce……- Zittuti! mi ha contato tutto Faccitrippusa.!- Che
vuole che le dica? Fu per sei grani… (dice il Natoli:….Un
grano era sei denari ed equivaleva circa tre centesimi).- …
che u Giarrussu aveva riscosso in più giocando a dadi. “- E
per sei grani tu, Faccitrippusa, mettevi a repentaglio la tua
vita e quella rù Giarrussu? O miseria! E io un c’era… per
risolvere la quistione? Datemi i sei grani. Ne do tre per uno,
e faciti subito  paci !. - Cominciò poi ad ascoltare le imprese
che, avevano compiuto i presenti, e a mano a mano ne giun-
gevano altri che confessavano, come le cose più naturali, i
delitti commessi nella notte. Erano confidenze di furti, di fe-
rimenti, di rapine; vi appariva qualche omicidio; due ave-
vano scalato il monastero di S. Vito per rapire una suora, ma
era andata male, perché le suore s’erano destate, e avevano

scacciato quei due, munendosi di molle, di spiedi, di manichi
d’ombrelli e di baldacchini.- Dopo la confessione, depone-
vano nelle mani di Geronimo quello che avevano ricavato
dall’impresa compiuta, e Geronimo ne riteneva una parte
per sé, e il resto lo dava all’autore del misfatto. Poi domandò
ai due fuggiti dinnanzi alle monache: - Per chi vi eravate
impegnati? –“ P’ù  conte di Luna.”….- ,,,,,” e quantu vi rietti
? “ - Tre scudi; e se gli portavamo la suora, ci aveva pro-
messo altri tre scudi.”-  “Quantu siti  “brunielli”…. a con-
tentarvi di così poco...! …..Potiti andare !

Viva Santa Rusulia                                                                  
Coro delle Monache  in processione - di Anonimo Popolare
Origine Palermo – Epoca ‘800 – all’uscita dalla Cattedrale

A li quattru cantuneri

ci su beddi quattru artari,

e la musica chi sona

Viva Santa Rusulia !

Rusulia quann'era nica

si  ju a vestiri  ri  eremita

lu Signuri la chiamò

e mparadisu s’à  purtò.

Cantannu  cù  valia

lodata sempri sia

Viva  Santa  Rusulia
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CANOA

Gli atleti del Circolo Velico Marsala hanno ben figurato alle regate interzonali
e nazionali Canoagiovani di Mormanno (CS). Queste precedevano la selezione
dei circoli siciliani per la partecipazione ai Campionati italiani giovanili in Tren-
tino, che si svolgeranno a Lentini domenica 17 luglio. Anche il Circolo Velico
di Marsala vi parteciperà. I risultati migliori li hanno ottenuti prima posizione
nel K2 Junior m. 500, Maria Carla Abate e Francesca Figlioli e sempre la Fi-
glioli ha ottenuto una prima posizione nel K1 m.200; quinta posizione nel K1

Ragazzi m.500 e nei 200 per Samuele Casano Samuele. Ha partecipato discre-
tamente nei Junior anche Gianvito Brugnone. Infine, nei Cadetti B K1  m. 2000,
Adriana Mercurio e Alice Ampola hanno raggiunto rispettivamente la quinta e
la nona posizione, mentre nel K1 m. 200, la quinta e la settima. Nel K1  Cadetti
A, Paolo Brugnone si è classificato quinto nei m. 200  e settimo sui m. 2000.

FITNESS

Il 29 luglio torna in Sicilia per la seconda tappa, questa volta a Marsala, il Pro-
getto Bagunça Kids Education, il fitness per bambini. Presso la palestra Max
Man di vicolo Carnaro, 76, si terrà un’altra formazione con la docente Maria
Enrica Cesena, sia per tutti coloro che vogliono accedere per la prima volta alle
attività Bagunça (primo step), sia per chi ha già partecipato alla formazione te-
nutasi a Trapani lo scorso aprile con il programma Bagunça Boot Camp Kids.
Qui il docente sarà Edgard Serra, ideatore dell’intero progetto. Il Bagunça è ri-
volto ai bambini dagli 8 ai 12 anni. Si tratta di un allenamento fisico basato sul
principio dell’Outdoor Education e il “rischio che educa”. L’obiettivo principale
di questa attività è trasmettere e stimolare la determinazione, la dedizione, l’al-
truismo, la collaborazione, la disciplina ed il rispetto  delle regole che spesso
manca nel contesto famigliare e sociale moderno.

CALCIO Tifosi scettici sul futuro e delusi per il mancato trasferimento di proprietà. A giorni l’assemblea dei soci

Marsala: nessuna certezza per la prossima stagione
Continua a regnare l’incertezza in casa

Sport Club Marsala 1912. Dopo aver ten-
tato invano di trovare la miglior solu-

zione per poter presentare la domanda di
ripescaggio in serie “D”, la proprietà del sodali-
zio azzurro dovrà lavorare per perfezionare
l’iscrizione al prossimo campionato di “Eccel-
lenza” e, soprattutto, ci auspichiamo che possa
anche attrezzare una squadra in grado di poter
ben figurare. Ad oggi non è dato sapere cosa ac-
cadrà, complice anche la mancanza di un addetto
stampa dopo le dimissioni irrevocabili di Anto-
nio Tobia, davvero professionale e preciso nel-
l’adempiere al proprio compito. In questo
surreale scenario, vi è poi lo scetticismo dei ti-
fosi immischiato a rabbia per il mancato trasfe-
rimento di proprietà. Infatti, dopo i proclami ed
i tanti comunicati stampa di chiarimenti e smen-

tite, gli sportivi marsalesi non credono più a nes-
suno e temono per il futuro del calcio lilyebtano.
La prossima settimana, anche se si tratta solo di
una notizia ufficiosa, i soci del Marsala calcio
dovrebbero riunirsi in assemblea e, in quella
sede, decidere se proseguire l’avventura oppure
tirarsi fuori definitivamente. A questo punto po-
trebbe tornare in gioco il nome dell’imprenditore
marsalese Luigi Vinci che, comunque, sta per-
correndo una strada parallela per poter acquisire
la proprietà di un’altra società sportiva di “Ec-
cellenza”, accarezzando anche l’idea di trasfe-
rire il titolo a Capo Boeo, cambiando poi
denominazione nella prossima stagione sportiva
(ormai per quest’anno non è più possibile perché
i tempi sono scaduti). Il presidente Bonafede,
consapevole che dovrà anche lui prendere una
decisione, è attualmente in standby ed aspetta di

capire cosa accadrà la prossima settimana
quando i proprietari del Marsala, magari con la
presenza anche di quei soci che negli ultimi anni
sono stati dietro le quinte, decideranno quale
strada percorrere. [ dario piccolo ]


